



## NERISSA ASSIREN



Vor langen Jahren lebte in Kandahar ein mächtiger König, der mit Weisheit und Gerechtigkeit die Herrschaft führte. König Bahadur, so hieß er, hatte drei Söhne: Achmed, Ibrahim und Firus, die ihm alle drei gleich lieb waren. Als er daher immer älter wurde und daran denken mußte, die Herrschaft seines Reiches einem dieser Söhne zu überlassen, wußte er nicht, wen er bevorzugen sollte. Nach langem Nachsinnen versiel er endlich auf den Gedanken, eine alte, seit längerer Zeit aber außer Übung gekommene Sitte des Landes wieder in Anwendung zu bringen. Diese Sitte bestand darin, daß, wofern ein Herrscher

mehrere Söhne hatte, das Reich nicht dem ältesten zufiel und auch nicht geteilt wurde, sondern daß sie gemeinsam die Regierung führten. Es wurde dann vor der Hauptstadt